

## Schmid Auktionen

# Spende statt Geschenke



Schmid Auktionen spenden an die TSV Kids in Reichartshausen.

Vor kurzer Zeit fand im Kinderhospiz in Mosbach eine Spendenübergabe der Schmid Handelsgesellschaft mbH statt. Sichtlich erfreut überreichte Michael Schmid, der Geschäftsführer der Firma, den symbolischen Scheck in Höhe von 1.000 Euro an den Koordinator des Kinderhospizes, Mehmet Yesilgoz.

Damit wird die Arbeit der vielen ehrenamtlichen Mitarbeiter des Kinderhospizes, welche täglich betroffene Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und deren Eltern in dieser schwierigen Zeit begleiten, unterstützt. Diese Spende ist Teil einer besonderen Initiative der Schmid Handelsgesellschaft, die für das Jahr 2024 beschlossen hat, die Weihnachtsgeschenke für Mitarbeiter, Kunden und Unternehmensfreunde bewusst klein zu halten. Stattdessen möchte das Unternehmen mit dieser finanziellen Unterstützung einen wertvollen Beitrag zur Verbesserung der Lebensqualität von schwerkranken Kindern und deren Familien leisten.

Mit 200 Euro wurde die jährliche Weihnachtsaktion des TSV Reichartshausen unterstützt. Die vielen Spenden ermöglichen dem Verein, den TSV Kids erneut eine unvergessliche Weihnachtsfeier zu organisieren.

Die Entscheidung von Michael Schmid, auf materielle Geschenke zu verzichten und stattdessen in soziale Projekte zu

investieren, zeigt ein starkes Engagement für gesellschaftliche Verantwortung. Dies wurde von den Mitarbeitern der Firma positiv aufgenommen, die stolz darauf sind, Teil eines Unternehmens zu sein, das sich aktiv für das Wohl anderer einsetzt.

» [www.schmid-auktionen.de](http://www.schmid-auktionen.de)



Mehmet Yesilgoz (l.) nimmt die Spende für das Kinderhospiz in Mosbach von Michael Schmid entgegen.